

## Lecture du livre du prophète Isaïe (61, 1-2a. 10-11)

L'esprit du Seigneur Dieu est sur moi  
parce que le Seigneur m'a consacré par l'onction.  
Il m'a envoyé annoncer la bonne nouvelle aux humbles,  
guérir ceux qui ont le cœur brisé,  
proclamer aux captifs leur délivrance,  
aux prisonniers leur libération,  
proclamer une année de bienfaits accordée par le Seigneur.

Je tressaille de joie dans le Seigneur,  
mon âme exulte en mon Dieu.  
Car il m'a vêtue des vêtements du salut,  
il m'a couverte du manteau de la justice,  
comme le jeune marié orné du diadème,  
la jeune mariée que parent ses bijoux.  
Comme la terre fait éclore son germe,  
et le jardin, germer ses semences,  
le Seigneur Dieu fera germer la justice et la louange  
devant toutes les nations.